
 
◎本日の例会  1195 回   2011 年 5 月 25 日 

 卓 話  リスクマネジメントと地震保険 

      リスクコンサルティング株式会社 

      代表取締役社長 

      リスクコンサルタント 有我信行氏 

      紹介者 島田謙司会員 

◎前回の例会  1194 回   2011 年 5 月 18 日 

会長報告 ―――――――――――― 

① 米山奨学生鄧飛さんに５月の奨学金をお渡します。 

② 第 2580 地区上野ガバナーから東日本大震災義援金 

の経過報告が届いてます。 

幹事報告 ―――――――――――― 

① 「ロータリー平和センター・ホストエリアセミナ

ー」 

「第９回ロータリー平和センター年次セミナー」並 

びに「第８期ロータリー平和フェローの終了を祝う

会」が６月１１日（土）に国際基督教大学で行われ

ます。 

② 20

11-12 年度ロータリー財団補助金の利用方法案に関

するアンケート調査結果が来ていますので、来週各

テーブルに回覧をしますのでご一読下さい。 

■ゲスト 

東京池袋ＲＣ社会奉仕委員長 長尾益男様 

米山奨学生 鄧飛さん 

■ビジター 

 板橋ＲＣ  平井和成様 

■出席報告 

ニコニコ BOX 

長尾益男様(池袋 RC)／ニコニコへ。 

今田会員／おかげ様で２３年間皆出席できました。あ

りがとうございます。併せて誕生日祝のお礼です。 

滝澤会員／地区協議会の報告書やっと出来上がりまし

た。安齋さんご苦労様でした。 

長井会員／誕生祝ありがとうございました。 

日曜日にベトナムから帰ってきました。又、来月

６月１９日から約１ヶ月間行くことになります。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山元会員／たかが５０年 されど５０年 

  お陰様で今年先月金婚式の日を迎えました。 

何も行事はしませんでした。 

  ５０年後半には大病を２回と手術を１回受けまし

たが近代医学のお陰で生かされております。結婚

記念の日の果物お送り下さり有難うございました。 

廣内会員／一回り（１２年間）の皆出席祝い有難うご

ざいます。どこまで続けるのか楽しみにしており

ます。 

村中会員／結婚記念日（５月３日）に果物を頂き有難

うございました。 

   おかげさまで２５年皆出席出来ました。 

一区切です。 
 

年間１００％出席表彰 

   

２５年村中会員     ２３年今田会員 

   

 １９年島田会員     １２年廣内会員 

会 員 
出席率

参入 
会員数 

出席数 欠席数 出席率 
4 月 27 日分

修正 
出席率 

40 名 34 名 25 名 9 名 73.53% 88.89% 

◎次回の例会 1196 回 2011 年 6 月 1 日  

 卓 話  お客を増やすホームページ 

ビジネスとは 

株式会社ネットフロンティア 

WEB ソリューション部 

WEB コンサルティンググループ 

WEB コンサルタント 七宮雄祐氏 

紹介者 村山圭治会員 



   

小学校における環境教育支援活動 

  東京池袋ロータリークラブ 

    社会奉仕委員長 長尾益男氏 

 

東京池袋ロータリークラブ ５０周年記念事業  

地域社会奉仕プロジェクト報告（２００９年３月～

２０１１年３月）  

「地域の青少年と一緒に緑の街つくり」2011 年 5 月 11 日 

                      

２００８年春より豊島区長、豊島区教育長そして近隣

の多くの小中学校校長先生とのお打合せの中から、環

境保全と青少年奉仕とを併せた地域小中学生への環境

教育を支援するプロジェクトを２００９年春から立ち

上げることといたしました。そのテーマは「地域青少

年と一緒に緑の街つくり」で、２つのプロジェクトが

スタートしました、以下その実績と今後の予定を報告

いたします。 

１）ソメイヨシノの植樹と記念碑寄贈  

①２００９年３月２８日，２つの公園が開園式を行い 

 ましたが、その式典の後にソメイヨシノの１０年の 

木を「門と蔵のある広場」に植樹しました。 

②ソメイヨシノの記念碑 ２基設置 

 ソメイヨシノの由来等を書いた碑を一つはソメイヨ 

シノの記念樹のそばに設置し、もう１つは「染井よ  

しの桜の里公園」の入り口周辺に設置しました。 

③「染井よしの桜の里公園」内のソメイヨシノの苗床

に苗木を３０本寄贈 

 苗木は数年後他のロータリークラブを経由して各地 

 に移植して、豊島区駒込地区がソメイヨシノの故郷

であることを知っていただくことを目的としており

ます。 

２）地域小中学校へ環境教育の援助「としま緑の環境

教育」プロジェクト（2009 年 4 月～） 

地域が進める植樹等の緑化活動に青少年も積極的

に参加し、楽しんで植樹等を実行してらえるように

「としま緑の環境教育プロジェクト」を立ち上げま

した。 

①「豊島 緑の地図」の作成、配布                         

「豊島三十六景」（渡辺進当クラブ会員）の風景画

を使って、地域の公園、学校等をデザインした「と

しま緑の風景地図」と地域にある樹木の葉っぱをレ

イアウトした「葉っぱと水の地図」を２万部作成い

たしました。４月末に行われた「学校の森」植樹祭

に先がけて、豊島区立の小中学校の児童、生徒に１

２０００部を配布し、又豊島区内の私立の小中学校

へも６月中に２０００部配布し、さらに今後その他

の私立学校のご希望により配布予定です。 

②小中学校における環境教育の支援活動 ２００９

年５月～２０１１年６月 

環境教育コーディネーター岩間美代子理事長（Ｎ

ＰＯ法人ネイチャーセンターリセン）の指導によ

り、地域に根ざした環境教育を当クラブロータリ

アンも一緒に協働する。 

Ａ、「としま緑の環境教育」プログラムの作成 

  岩間氏の指導で豊島区内にある学校の校庭、周辺、

公園そして川などをつぶさに調査した、豊島区な

らではの環境教育プログラムを作成しました。 

 8 月に 1000 部配布 

プログラムの内容は 

① 小中学生のレベルに合わせた環境教育 

② 豊島の校庭の自然、公園の自然、地域の環境，大

気、暗渠等の勉強 

③ 環境問題を実践勉強するワークシート 

④ ロータリアンの環境教育支援内容 

 

このプログラムは豊島区教育委員会の後援とご協力を

いただきました。 

９月に豊島区内の小中学校３１校の教職員へ配布して、

環境教育に活用していただいてます。 

                 次号へ続く 

 

第１１回定例理事会報告 

日 時 2011 年５月１８日（水）11 時 30 分～12 時 

場 所 例会場 

出席者 久保会長 島田副会長 渡邊幹事 月井会計 

安齋ＳＡＡ 緒方職業奉仕委員長 

長井社会奉仕委員長 時友国際奉仕委員長  

村山副幹事 

１． 月次報告 

預かり金（５クラブ合同例会費）（２５周年記念） 

主な支出 特になし 

２． 五大奉仕部門・新世代奉仕委員会 

詳細について更に検討し、会長に一任する 

３． 緒方会員の出席規定適用免除を承認 

４． 浅原会員の出席規定適用免除を承認 

５. クールビズの開始期間について 

  ５月２５日（水）～９月１４日（水）まで 

６．インターアクト年次大会協力金について承認 

  1194 例会    卓   話 


